
  mange 
tu  

(avoir) 
Départ 

je 
(manger) 

as 
tu 

(ramer) rames 
il  

(être) 

est 
il  

(chanter) chante 
nous 

(avoir) 

avons 
vous 

(adorer) 
adorez 

ils  
(être) 



 
  



  regarde 
elle 

(avoir) sont 
je 

(regarder) 

a 
tu  

(déplacer) déplaces 
vous 

(avoir) 

avez 
je 

(être) suis 
tu  

(coller) 

colles 
j’ 

(avoir) 
ai 

on 
(travailler) 



  



  ont 
nous 

(parler) travaille 

parlons 
vous 

(danser) dansez 
vous 
(être) 

êtes 
tu  

(tourner) tournes 
ils  

(terminer) 

terminent 
nous 
(être) 

sommes Arrivée 

elles 
(avoir) 



  



  aide 
tu  

(être) Départ 
j’ 

(aider) 

es 
tu 

(avoir) as 
il  

(casser) 

casse 
elle 

(avoir) a 
nous 

(chercher) 

cherchons 
vous 
(être) 

êtes 
ils  

(avoir) 



  



  dessine 
elles 
(être) ont 

je 
(dessiner) 

sont 
nous 

(avoir) avons 
elle 

(être) 

est 
je 

(être) suis 
nous 
(être) 

sommes 
j’ 

(étudier) 
étudie 

on 
(fermer) 



  



  gardons 
nous 

(habiter) ferme 

habitons 
vous 

(avoir) avez 
elles 

(jouer) 

jouent 
tu  

(acheter) achètes 
ils  

(prononcer) 

prononcent 
j’ 

(avoir) 
ai 

Arrivée 

nous 
(garder) 

Arrivée 



 


